

甲 通津中だより

校訓 自主 協調 実践

第7号 令和5年9月25日

発行 岩国市立通津中学校

Tel (0827) 38-1019

Fax (0827) 38-2705

一人ひとりが輝いた体育祭！

ご協力、ありがとうございました！

校長 林 哲 史

酷暑の中、健康面が心配された今年度の体育祭でしたが、無事、終わることができました。保護者の方々、お子様の健康管理や毎日の給水の準備等（水筒を二つ持ってきている生徒もいました）、ご協力ありがとうございました。

私が感動したのは、一人ひとりの生徒が、競技や演技を最後まで全力で取り組んだことです。中学生の年頃は、一生懸命にやることに少し照れがあるのですが、徒競走では、得意、苦手関係なく、最後まで走りきる姿や、紅白リレーでは、トップと差がついていても一生懸命追いかけて走る姿、応援合戦や学年競技では、大きな声で歌ったり踊ったりする姿がありました。どの学校にも負けない、素晴らしい姿でとても立派でした。本校の生徒を誇りに思います。

9月末には中間テストが実施されます。その後、学校は文化祭に向けて本格的に動き出します。「苦しいときは成長しているとき。高く飛ぼうとしたら、膝を曲げて一度低くなる。遠くに飛ぼうとしたら下がって助走する。頑張った、しんどかった、その先には、必ず成長した姿があります。」中学生は、気力・体力があり、何事にも頑張れる（ムリがきく）年頃です。これからも目の前のことに全力で取り組み、成長を続けてほしいと願っています。



保護者・地域の方へ

今年度の体育祭は、新型コロナウイルス感染症が第5類感染症に位置づけられて以降、初めての体育祭となりました。生徒間の距離も近くなり、密を避けるために実施を見合わせてきた競技も行うことができました。

また、生徒会競技では、保護者や地域の方のご協力をいただき、生徒会執行部が企画した競技を楽しく、円滑に実施することができました。ご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

さらに、小学生参加の競技も行いました。「通津地域の中学校」という当たり前のことですが、大切なことを実感できる体育祭となりました。

次は文化祭に取り組みます。今後ともよろしく願いいたします。

第77回 通津中学校体育祭 開催!!

9月9日(土)、第77回通津中学校体育祭を開催しました。昨年度同様、ミストシャワーを設置したり休憩時間を設けたりするだけでなく、塩分タブレットを配付するなどの熱中症対策を行い、今年度も午前中開催としました。

今年度の体育祭は、『友愛 ～絆で生み出す白熱の対戦(バトル)～』というスローガンの下、取り組んできました。体育祭当日を迎えるまでの練習や準備でも、生徒達の絆の力は発揮されました。当日も点差関係なく、熱心に最後まで競技に取り組み、白熱のバトルを繰り広げました。結果、総合の部では白隊が、応援の部では赤隊が勝利しました。

